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Ihre oben näher benannte Anfrage, beantworte ich wie folgt:  

 

1. Werden die Rechner mit neuer Software aufgerüstet?  

 

Die Rechner werden nicht mit neuer Software aufgerüstet. Zur 

Weiterverwendung der nach 5 Jahren Laufzeit abgeschriebenen und 

moralisch, wie größtenteils auch technisch verschlissenen Geräte, ist ein 

Nachkauf einer neueren Betriebssystemlizenz (Windows7 professional ca. 

100,-€) sowie der Akkus  (geschätzt min. 50,-€) notwendig.  

 

Sowohl die UMTS-Karten der Geräte wie auch die notwendige MS-Office-

Lizenz werden für die neuen Notebooks weiterverwendet, so dass ein Zugang 

ins Internet / Ratsinformationssystem mit den alten Geräten nicht möglich 

ist. Um dies zu aktivieren wären Datenflatrates (ca. 25,-€ monatlich) und die 

MS-Office-Lizenz notwendig.  

 

2. Können die Rechner den Ortsteilbürgermeistern zur Verfügung gestellt 

werden? 

 

Aus den eben erläuterten Gründen ist eine Nachrüstung mit nicht 

unerheblichen Kosten verbunden, die im Haushalt nicht abgebildet sind. Die 

Arbeitsfähigkeit der Ortsteilverwaltungen wird zurzeit über die im Amt für 

Ortsteile vorgehaltene Technik abgesichert. Die MitarbeiterInnen sind mit 

mobilen Geräten ausgestattet, welche auch intern als Arbeitsplatz benutzt 

werden. Die Möglichkeit des online –Zugriffes im Ortsteilbüro wurde 

getestet, aber aus Kostengründen bisher nicht weiter verfolgt. 

 

3. Ist es generell vorgesehen, die Ortsteilverwaltungen mit Rechnern 

auszustatten? 

 

Für  eine  Ausstattung der Ortsteilbürgermeister bzw. der Ortsteilbüros mit  

DV-Technik sowie ein direkter Zugang ins Ratsinformationssystem analog der 

Stadtratsmitglieder müsste eine mittelfristig lauffähige Lösung angedacht 
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Sehr geehrter Herr Frenzel, 
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werden. Die Ausstattung allein, weil Geräte vorhanden sind, ist keinesfalls zielführend .Die 

Problematik der Unterstützung im Fehlerfall, der längerfristigen Aufrechterhaltung der 

Funktionalität  (d. h. zyklischem Geräteaustausch) ist ungeklärt. Mittel dafür sind im Haushalt 

des Amtes für Ortsteile mittelfristig nicht geplant. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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